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Сегодня правосудие в Белогорске осуществляют четырнадцать судей. Говоря о
кадровом составе, председатель горсуда Андрей Барташевич отметил, что
неукомплектованность штатов (не хватает одного судьи в уголовной коллегии, и еще
одного - в гражданской), имеет определенное влияние на качество работы. Судьи несут
большую нагрузку: в прошлом году ими было вынесены решения по более чем
тринадцати тысячам дел. Львиная доля из которых - около десяти тысяч – дела,
рассмотренные мировыми судьями. Это на порядок больше, чем в 2014 году и выше, чем
в среднем по области.

  

Впрочем, белогорские судьи показали себя достойно – они были на уровне остальных
амурских коллег.

  

Как сказала зампредседателя суда Лариса Факеева, изменившееся законодательство
требует от судей очень многого. Не только высокого уровня образования, опыта и
профессионализма, но и огромного запаса моральных и физических сил. Так, в прошлом
году в гражданскую коллегию Белогорского горсуда дел поступило сотни дел,
связанных с взысканием с населения кредитных и коммунальных долгов, земельные и
трудовые споры. Последние связаны были с незаконными увольнениями и невыплатами
зарплаты.
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